Comparece ante comisiones del Senado

Nahle destaca avance de 96% en Dos Bocas

· Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a titular de la Secretaría de Energía (Sener), Rocio Nahle, destacó que México ha dado pasos importantes en la encomienda del Presidente Andrés Manuel López Obrador para lograr la autosuficiencia energética y resaltó que, en lo que respecta a la refinería de Dos Bocas, tiene un avance físico del 96.2 por ciento.

Al comparecer ante la Comisión de Energía del Senado de la República, aseguró que la Refinería Olmeca registra un avance financiero de 235 mil 788 mil millones de pesos y detalló que, de las 39 subestaciones, 34 ya están concluidas.

Expuso ante los senadores que el cuarto de control central del complejo ya está terminado, así como los tanques.

ELDATO

LA FUNCIONARIA reportó que hay en el país 101 contratos de exploración y producción de petróleo y gas vigentes, mismos en los que se ha dado una inversión de 8,517 millones de dólares.

Mencionó que, por lo que se refiere a los contratos de exploración y extracción, éstos suman 101, con una inversión de ocho mil 517 millones de dólares.

Comentó que en lo que corresponde a Gas Bienestar, Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó, hasta noviembre de este año, un millón 678 mil cilindros vendidos para apoyo de 154 mil 800 familias, un ahorro de 476 millones de pesos.

Durante la comparecencia de la secretaria de Energía, fue cuestionada por la panista Xóchitl Gálvez, respecto al compromiso que había hecho de que la Refinería Olmeca comenzaría a refinar el 1 de diciembre.

Al respecto, Nahle García rechazó que esté engañando al Presidente y puso a disposición de los senadores de oposición toda la información de esta obra.

"¿Engañar al Presidente? Dificilmente se engaña a Andrés Manuel López Obra**LA SECRETARIA** afirma que se han dado pasos importantes para lograr la autosuficiencia energética; con Gas Bienestar, estima un ahorro de 476 mdp en beneficio de 154 mil familias



LA SECRETARIA de Energía, Rocio Nahle, ayer, en el Senado.

AQUÍ TRAIGO una lista de las 50 auditorias internas que le han hecho al proyecto (de la refinería). No ha habido una sola observación de daño patrimonial y las observaciones administrativas se han ido solventando"

Rocio Nahle / Secretaria de Energia

dor. Cada semana, desde que inició esta obra, se hace un reporte visual, físico y cada tres, cuatro meses, se entrega un reporte de avance. Pero, también, el Presidente varias veces ha ido a la refinería a ver cómo vamos trabajando y se le hace un reporte.

"Y nosotros tenemos un salón grandísimo, grandísimo de archivo de la refinería de Dos Bocas. Yo le invito a usted y a todos los senadores que vayan y les voy a poner a su disposición toda la bodega de archivo que tenemos para que, contrato por contrato, lo revisen", manifestó la secretaria.

Explicó, sobre el incremento en el costo

de construcción, que, por ejemplo, dos de las tres ampliaciones solicitadas han sido para pago de impuestos y edificación de obras externas o alternas.

Además, defendió el proyecto que, afirmó, a nivel mundial es un ejemplo en la construcción y en la aplicación, y "hemos ahorrado recursos y tiempo".

Durante la comparecencia de Rocío Nahle, los senadores de Morena, Gloria Sánchez y Ernesto Pérez Astorga, respaldaron a la funcionaria federal y le expresaron su reconocimiento por la labor que desempeña al frente de la dependencia.

"Su enorme trabajo al frente de una dependencia gubernamental, que históricamente había sido dirigida por hombres, realza aún más las acciones que digna y valientemente ha emprendido para rescatar al sector energético de nuestro país. Nos llena de orgullo que una secretaría tan importante esté dirigida por una gran mujer", afirmó Pérez Astorga.